

Es war einmal eine fliegende Zuckermäusefamilie im Waldtiermäuseland

(Artner Margit)



Es war einmal im Waldtiermäuseland, dort lebten viele Mäuse groß und klein und eine fliegende Zuckerfamilie. Aber diese fliegende Zuckermäusefamilie war sehr traurig, weil die anderen diese Zuckermäusefamilie auslachten, da sie Flügel hatten. Darum ging die Zuckermäusefamilie nur nachts raus, wenn alle Mäuse schlafen. Aber ein Tier schläft in der Nacht nicht und zwar die Eule. Eulen fressen Mäuse und so ist diese Zuckermäusefamilie in ihrer Mäusehöhle geblieben. Aber das konnte auch nicht die Lösung sein, um nicht ausgelacht zu werden und deswegen verließ diese Zuckermäusefamilie dieses Waldtiermäuseland. Aber nicht zu Fuß, sondern die Zuckermäusefamilie ist geflogen, über Länder und über Flüsse, über Wälder und Seen, und in der Nacht haben die Zuckermäuse auf einer Wiese geschlafen. Da kam ein Marienkäferkind und sah diese Zuckermäusefamilie schlafend auf der Wiese liegen, das Marienkäferkind ging nach Hause und erzählte seiner Marienkäfermutter und ihren Marienkäfergeschwistern, was es gesehen hatte. Die Marienkäfermutter sagte es ist eine Mäusefamilie die fliegen kann und diese Mäusefamilie frisst Zucker und deswegen nennt man sie Zuckermäuse. Nur was tun sie hier bei uns auf der Marienkäferwiese und sind nicht im Waldtiermäuseland. Da sagte das kleine Marienkäferkind, gehen wir doch hin und fragen diese Zuckermäusefamilie was sie hier tun, dann sehen wir was sie uns sagen. Das ist eine gute Idee von dir, und so gingen die Marienkäfer hin und die Marienkäfermutter fragte was diese Zuckermäusefamilie die fliegen konnte hier will. Da erzählte ihnen der Zuckermäusevater das sie auf der fliegenden Wanderschaft sind und ein neues zu Hause suchen, weil dort im Waldtiermäuseland sie nicht mehr bleiben, weil die Mäuse dort sie immer auslachen, da konnte diese Zuckermäusefamilie nur Nachts raus, aber das war auch gefährlich, weil die Eulen auch Nachts wach waren und die Eulen fressen ja Mäuse und deswegen sind wir weggegangen und suchen uns ein neues Heim. Wir sind hier auf dieser Wiese gelandet, weil wir hier schlafen bevor unsere fliegende Wanderschaft weitergeht. Wo wollt ihr denn hin fragte die Marienkäfermutter den Zuckermäusevater. Das weiß ich noch nicht, aber wo es keine Mäuse gibt die uns auslachen und keine Eulen die uns fressen. Die Marienkäfermutter sagte, geht in das Käsefliegerland, dort wohnt keine Maus weil die Maus ja den Käse nicht kriegt und eulen wohnen ja auch keine dort. Und so verabschiedeten sich die fliegenden Zuckermäuse von den Marienkäfern und flogen weiter und weiter. Sie flogen über Zäune und Häuser und über hohe Berge und trafen am Himmel viele Vögel und Schmetterlinge, und da kam eine Wildente daher geflogen und fragte was seid ihr für Vögel.

Da sagte die Zuckermäusefamilie, wir sind Zuckermäuse und fliegen in das Käsefliegerland, wo der Käse auch fliegen kann. Wenn ihr dort hin wollt müsst ihr noch sechs Wochen fliegen bis ihr dort im Käsefliegerland angekommen seid. Eines Nachts kamen die fliegenden Zuckermäuse im Käsefliegerland an. Aber als die fliegenden Zuckermäuse im Käsefliegerland den Käse gefangen und dann gefressen hatten, sagte ein fliegendes Zuckermäusekind, dieser fliegende Käse ist ja süß. Im Käsezuckerfliegerland war genug Zuckerkäse um leben zu können sagte der fliegende Zuckermäusevater zu seiner Familie. Die fliegende Zuckermäusefamilie lebte nun glücklich und zufrieden im Käsezuckerfliegerland. Hier waren keine Mäuse die sie auslachten, weil sie anders waren.

③

Margit Arlner